



▲スタートを切る参加者。30km・70km・90kmの3つのコースが用意されました



▲来場しやすいように会場を集約し、はなのき広場で行われた踊りイベント



▲今後の取り組みについても熱意を語った歴代会長らと市長【写真左から】山内六男会長、鈴木田原市長、高橋元彦前々会長、鈴木昌弘前会長

たはらしティニュース

10月19日(日)

仲間と感じる

渥美半島の秋風

渥美半島ぐる輪サイクリングが開催され、市内外から約2000名が参加しました。白谷海浜公園を発着点に、風光明媚な市内一帯を周回するこのイベントは今年で10回目。参加者は、秋晴れで澄み渡った空の下、颯爽とコースを走り抜けました。

10月26日(日)

市民がつくる

市民のためのまつり

田原市民まつりが田原文化会館周辺で開催され、約3万名の来場者でにぎわいました。今回から、市民各種団体が主体的に参加できるイベントとして一新されたこのイベント。物産展や体験ブースが出展されるなど、来場者は秋の一日を満喫しました。

10月23日(木)

地域の足は

地域自らで守る

中部運輸局長表彰を受賞した泉校区コミュニティ協議会の歴代会長らが、市長を表敬訪問し、受賞の喜びを語りました。この表彰は、地域が主体となった八王子線「いずみ号」の運行・利用促進への取り組みが評価されたものです。